
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

No dia 19 de janeiro p.p., os deputados abaixo-assinados enviaram ao Senhor Ministro do

Planeamento e das Infraestruturas a Pergunta 826/XIII/3.ª - “Sistema de mobilidade do

Mondego”.

Sem resposta por parte do Senhor Ministro, e face a uma notícia veiculada pela Agência Lusa, a

22 de fevereiro p.p., com o título “Autarca de Coimbra prevê sistema de mobilidade do

Mondego no Portugal 2020 reprogramado”, entenderam os deputados reincidir e reforçar as

questões prévias, o que foi feito a 23 de fevereiro, através da Pergunta 1210/XIII/3.ª - “Sistema

de mobilidade do Mondego”.

Até à data, e ainda sem qualquer resposta por parte do Senhor Ministro do Planeamento e das

Infraestruturas, entendem os deputados do CDS-PP abaixo-assinados reiterar as questões

colocadas nas Pergunta 826/XIII/3.ª, de 19 de janeiro p.p., e Pergunta 1210/XIII/3.ª, de 23 de

fevereiro p.p..

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer ao Senhor Ministro

do Planeamento e Infraestruturas, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:



1- Quando será lançado o concurso público para o Sistema de mobilidade do Mondego,

na sua última versão de “metrobus”?

2- Em que ponto estão os concursos, amplamente referidos pela comunicação social em

junho de 2017, com vista ao desenvolvimento de mais estudos e projetos do sistema de

mobilidade do Mondego?

3- Confirma V. Exa. as afirmações do Senhor Presidente da Câmara Municipal de

Coimbra, relativamente à inclusão do projeto no Portugal 2020 reprogramado?

4- O projeto já foi enviado à Comissão Europeia para avaliação? Se não, quando tenciona

fazê-lo?

Palácio de São Bento, 21 de junho de 2018

Deputado(a)s

HELDER AMARAL(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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